

Jahresbericht 2002

Beim Kinderturnen wurden ca. 80 Kinder in 4 Gruppen unterrichtet: am Dienstag in der Behindertenschule von Stefan Wallisch, Pia Rothfuß und mir und mittwochs von Inge Inhof und Petra Kuck, Helga Wuttke und Uli Betzler. Am folgenden Veranstaltungen waren wir im Jahr 2002 beteiligt:

- Kinderforum des Turngaus Karlsruhe
3-tägiges Landeskinderturnfest in Weil am Rhein (mit 16 Mädchen)
- Gaukinderturnfest mit ca. 20 Kindern
- Behindertensportfest

Außerdem veranstalteten wir im Oktober ein „Drakula-Fest“, an dem alle Kinder sich sportlich ihren Eltern und Freunden präsentieren.

Pia und ich besuchten im Juni eine 3-tägige Fortbildung auf der Sportschule Schöneck. Stefan begann seine Übungsleiterausbildung und schloss die Gauvorschulung erfolgreich ab. Der krönende Abschluss war außer den internen Weihnachtsfeiern in den Gruppen natürlich der Besuch bei der Turngala in der Europahalle mit 20 begeisterten Kindern.

Martina Rohnacher

